



Nous avons un bon Conseiller Général...

Gardons-le !

Jean-Pierre SERRA

**Candidat de la Majorité Départementale
Vice-Président du Conseil Général Sortant**

Suppléante
Liliane BOYER
Maire du Muy

Le Muy Roquebrune-Les Issambres-La Bouverie Puget - Contact : 07 60 72 66 44 jpserra2011@aol.com



Horace LANFRANCHI inaugure la permanence de son ami Jean-Pierre SERRA à Puget sur Argens

Beaucoup de monde samedi matin à 10 h 30 au 100, avenue Général De Gaulle pour l'**inauguration de la permanence de Jean-Pierre SERRA, Vice-président du Conseil Général sortant et candidat à sa réélection** le 20 mars prochain.

Horace LANFRANCHI, Président du Conseil Général, par sa présence, avait tenu à témoigner son soutien sans faille à l'un des élus incontournables de sa majorité.

Au cours de son allocution devant de nombreux amis, sympathisants et élus Pugétois, il a tenu à rappeler, au-delà des liens d'amitié qui les unissaient, la place importante qu'occupait Jean-Pierre SERRA au sein de la Majorité Départementale et la nécessité pour lui de le voir poursuivre à ses côtés l'action menée depuis de nombreuses années au service du Var.

Il a notamment souligné le rôle déterminant joué par son ami Jean-Pierre dans la gestion de nombreux dossiers sensibles aux énormes enjeux financiers. Il a aussi rappelé son travail et sa réussite dans le domaine du tourisme, secteur essentiel pour le développement du Var.

Reprenant la formule « Vous avez un bon conseiller général, gardez-le ! », Horace LANFRANCHI a invité les Pugétoises et le Pugétois à prendre en compte le bilan sans précédent de celui qui s'est dépensé sans compter pour défendre les intérêts de son canton et obtenir des aides importantes sur Puget puisque ce sont près de 10 millions € qui ont été apportés depuis 2004.

Il a aussi tenu à remercier Maurice ACCARY (Fréjus) et Alain SPADA (St-Tropez), conseillers généraux de la Majorité Départementale qui avaient tenus à être présents, pour soutenir leur collègue et ami, ainsi que Françoise CAUWELS, Adjointe au Maire de Fréjus et suppléante d'Elie BRUN, retenu sur Fréjus, mais ayant apporté son total soutien à Jean-Pierre SERRA.

Jean-Pierre SERRA, après avoir eu une pensée pour François BERTOLINI dont les obsèques se déroulaient au même moment, avait au préalable rappelé les principaux projets soutenus sur Puget, ainsi que le rôle déterminant du Conseil Général dans de nombreux domaines : social, routes, transport, environnement, ... Il a annoncé que son bilan ainsi que ses projets pour Puget et pour le Canton seraient largement diffusés, notamment au cours de réunions organisées dans cette permanence ou chez les habitants.

Le traditionnel pot de l'amitié a permis aux nombreuses personnes présentes d'échanger avec les élus et personnalités présentes.

La permanence est ouverte tous les jours, le n° de téléphone est le 07 60 72 66 44 et le site internet est www.jpsera.fr

Nous avons un bon Conseiller Général... Gardons-le !

